

## El Grupo Daabon se une al pacto global por el clima que lidera Amazon



En la Extractora Tequendama se hace captura de las emisiones de metano generadas por las aguas residuales.  
Foto: Grupo Daabon

Reiterar el compromiso con el medio ambiente y con su visión de sostenibilidad fue una de las razones por las que el Grupo Daabon decidió formar parte del The Climate Pledge o pacto global por el clima que lidera Amazon, siendo la primera compañía latinoamericana que se une a esta iniciativa.

En 2019, Amazon y Global Optimism crearon este compromiso para alentar a las empresas a alcanzar los objetivos del Acuerdo de París, 10 años antes de lo previsto, con el fin de lograr la disminución de emisiones de carbono y evitar la crisis del clima. Este pacto está conformado por un gran número de organizaciones intersectoriales como Unilever, IBM, Coca-Cola, Microsoft, Uber y Mercedes Benz, entre otros, y ahora está el Grupo Daabon representando el sector agro.

Al unirse al pacto, las partes se comprometen a medir y reportar de forma regular las emisiones de gases de efecto invernadero; abolir sus emisiones de carbono anuales, 10 años antes de la fecha límite del Acuerdo de París; e implementar estrategias de descarbonización,

en línea con este Acuerdo, a través de cambios comerciales y de innovaciones. Según Carolina Torrado, Directora de Sostenibilidad del Grupo Daabon, esto requiere para la empresa establecer estrategias de medición y notificación de emisión de gases de efecto invernadero, las cuales se llevarán a cabo de forma regular, y reforzar e implementar nuevas estrategias de descarbonización a través de: la mejora de eficiencias energéticas, la producción de energías renovables, la reducción de materiales que dejan una huella representativa de carbono, fortalecer la estrategia de economía circular implementada en la organización desde hace más de diez años y neutralizar cualquier emisión restante y no contralada”.

Al unirse a The Climate Pledge, las empresas se comprometen a medir y reportar de forma regular las emisiones de gases de efecto invernadero, entre otras condiciones.



Área de captura de biogás en la Extractora Tequendama.  
Foto: Grupo Daabon

El proceso para ingresar al pacto duró tres meses y comenzó con una carta de compromiso en la que se manifestaba la intención de la organización de des-

carbonizar antes del 2040. Además, se tuvieron que demostrar los logros durante los últimos diez años en materia de reducción de carbono y el compromiso adquirido en materia de sostenibilidad.

“El objetivo de limitación y reducción de los gases de efecto invernadero hacían parte de las metas de nuestra organización, por eso venimos trabajando en el proyecto de mecanismo de desarrollo limpio de la Extractora Tequendama, en la cual hacemos captura de todas las emisiones de metano generadas de sus aguas residuales y, con el biogás emitido, realizamos una producción limpia de energía para la autoeficiencia en la planta. Además, se ha invertido en el desarrollo en producción orgánica y sostenible, lo cual se ve reflejado en los proyectos productivos de la administración y en implementar la economía circular que va a dirigida al aprovechamiento de todos los sub-productos generados por la organización”, asegura Carolina Torrado.

Así, el Grupo Daabon, líder en la producción y el procesamiento de cultivos orgánicos como el plátano, el aguacate Hass, el café y el aceite de palma en Suramérica, ratifica su compromiso por mantener prácticas sostenibles con las comunidades y el medioambiente y en continuar trabajando en procesos innovadores que dinamicen la economía nacional.



Área de compostaje de la Extractora Tequendama. Foto: Grupo Daabon